



Comentario / Denise Dresser (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (DENISE DRESSER),- “Corrupción, mentiras, traiciones, negocios turbios, la búsqueda del poder y el precio que se paga por retenerlo. Estas son las historias que acompañan a la élite morenista de la cual forman parte **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López. Quienes se dicen tan distintos, resultaron ser tan iguales. Ricardo y Adán plasman la forma en la cual la clase política se ha comportado siempre y quiere seguirse comportando ahora, de manera sórdida, de manera torcida, con contratos millonarios que nunca son investigados. Las acusaciones entre Monreal y Adán Augusto López nos han convocado a asomarnos a la cloaca de su clan, a contemplar las trampas que hacen, los abusos que cometen, las mentiras que dicen en los pasillos del Congreso”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zHdWRcvL-gxI9yc3?e=kDDzyy